

UPDATE >

COOLE SACHE

Bei frostigen Temperaturen wurde Ende Februar das neue Kühlaggregat für unsere Beschichtungsanlagen geliefert, welches sich seitdem auf dem Dach unserer Produktionshalle befindet. Auch das „Gegenstück“ ist bereits im neuen Gebäudeanbau angeschlossen.



Derartige Kühlsysteme führen die beim Beschichtungsprozess entstehende Wärme ab und sorgen so für die nötige Prozesssicherheit. Die Anlage der neuesten Technologie besitzt einen Glykolkühler und ist für die Versorgung mehrerer Beschichtungsanlagen ausgelegt. Durch das integrale Konzept ist sie sehr kompakt, schnell und mit wenig Aufwand installiert und kann bei jeder Wetterlage eingesetzt werden.